

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 10. November 2016

Fahrradfahren in der City

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert wiederholt den Magistrat auf, in der Luisenstraße zwischen der Einfahrt zum Parkhaus der Kaufhof Galeria und dem Bereich unterhalb der Bonifatius Kirche den Fahrradverkehr in beiden Richtungen zu erlauben.

Begründung:

Nachdem der Beschluss des Ortsbeirates im Juli 2015 noch nicht umgesetzt wurde, sollten wir den Beschluss wiederholen.

Dieser Bereich der Luisenstraße ist auf jeden Fall breit genug, so dass Fahrradfahrer gefahrlos entgegen der Einbahnstraße fahren können, um auf kurzem Wege den oberen Bereich zu erreichen.

Beschluss Nr. 0115

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher